SAN SEBASTIÁN

Miércoles 03.06.15 EL DIARIO VASCO

### TXISPAS



### BARRIOS

### Muestra de obras de Miguel Angel Alvarez

PARTE VIEJA :: ELI KORTA. La galería Ekain Arte Lanak inaugura mañana, a las 19.30 horas la exposición 'Mar del fallecido pintor tolosarra afin-cado en Donostia Miguel Ánge Álvarez. Se trata de una muestra que recoge los trabajos realiza-dos por el artista desde los años 60 hasta su último periodo como pintor. La exposición se podrá vi-sitar hasta el 25 de julio.

### Paseo para conocer los árboles del barrio

:: YOLANDA SÁNCHEZ. La asociación de vecinos Izbe y Donos-tiakultura organizan este sábado un paseo para conocer las es-pecies de árboles más comunes en el barrio. El ingeniero agrónomo Marko Sierra será el encarga do de dirigir esta actividad. El iti-nerario comenzará, a las 11, en e C.C. Larrotxene v estará abierto a todos los públicos

### Caza del tesoro pirata a cargo de Boskotarrak

:: P. GONZÁLEZ. La sociedad Boskotarrak está organizando una 'Búsqueda del Tesoro Pirata' para chicos y chicas de entre 9 y 14 años. Será el sábado día 13 en los barrios cercanos a la sociedad Establecimientos comerciales sociedades y asociaciones ten-drán especial protagonismo en la organización y el patrocinio. Los interesados en participar de-ben mandar un correo al email kratoboskor13@gmail.com, con el nombre, apellidos y edad del participante.

### Viaje de verano por el río Rhin con el CVC

:: G. L. Mañana jueves el Vasco de Camping presenta, a las 19 ho-ras, en la sede del club (C/Prim, 35), el viaje por el río Rhin que completarán este verano. Invi-tan a todos los interesados a acudir para conocer las características del viaje.

# Jornada solidaria en Jesuitas

# La asociación de padres y madres organiza el domingo numerosas actividades

### GROS

Competiciones deportivas, concursos gastronómicos, coreografías y premios centran la convocatoria

### :: GORKA LARRUMBIDE

SAN SEBASTIÁN. La Asociación de Padres y Madres de alumnos del colegio San Ignacio de San Sebas-tián (APYMA), Jesuitas, organiza este domingo una jornada solidaria que busca la participación de las fa-milias, alumnado y profesorado del centro con el objetivo de recaudar fondos para la ONG Alboan, la co-munidad Arrupe Elkartea y la Asociación de Colegios Jesuitas de Venezuela.

De esta manera, desde las 10.30 horas, los organizadores recogerán tortillas de patata y bizcochos que competirán posteriormente en el concurso que elegirá al mejor 'chef' del colegio. Es por este motivo que los miembros de la asociación invitan a todos los asistentes a demostrar sus dotes culinarias. Desde ese momento, los más pequeños podrán disfrutar de los hinchables colocados para esta ocasión y de un 'pho-tocall' para todos aquellos que, bien individualmente o en grupo, quie-ran participar en el concurso a la me-

# Partido en familia

La jornada quedará inaugurada con la celebración de la eucaristía en la capilla de la ESO, donde se invita a compartir, dar gracias y celebrar este bonito día solidario en familia.

Una hora más tarde, a las 12 del mediodía, tendrá lugar el esperado y reñido partido de fútbol que en-frentará a dos equipos muy especia-les: madres y padres contra sus hi-

El vestuario del colegio estará a disposición de todos por si fuera ne-cesario darse una buena ducha. Como en todo buen evento organi-zativo, habrá asistencia sanitaria para el buen desarrollo de la jornada solidaria.

Tras el intenso encuentro futbolístico, el comedor del colegio aco-gerá, a partir de las 14 horas, una co-



Recogida solidaria de alimentos en el colegio Jesuitas el pasado mes de diciembre. :: MIKEL FRAILE

### FL DATO



**años** de andadura cumple el colegio de los Jesuitas, ubicado en las faldas del monte Ulía, que el domingo celebrará una jornada soli daria repleta de actividades.

mida popular que constará de un menú infantil de 6 euros (macarrones, pollo, bebida y postre), y de otro para adultos de 8 euros (ensalada, pollo, bebida, postres –helado, fru-

pono, beota, postres -netado, rit-ta o yogur- y café. Una vez reposados, una de las can-chas cubiertas del colegio acogerá la participación de la comparsa Lagun Artea que, a ritmo carnavalero, in-vitará a quemar calorías con una divertida coreografía pensada para esta

Paralelamente, desde las 16.30 horas, va a tener lugar el III Torneo Deportivo APYMA. Este año, y como va ocurriera en la edición anterior. ya ocurriera en la edición anterior, se realizarán dos competiciones diferenciadas dirigidas a estudiantes de 39, 49, 5º y 6º de Primaria, una de brilé y otro tormeo combinado de fútbol y balonmano.

«Cada alumna/o podrá apuntarse únicamente a uno de ellos. Si el número de inscripciones lo permitaros considerás de caracteria de considerá de

te se realizará un torneo para cada curso, por supuesto habrá trofeos, y los equipos serán creados con anterioridad al torneo intentando que sean compensados para que nues tras/os hijas/os pasen una tarde divertida», explican responsables de la APYMA.

### Los Galileos, en concierto

Bien entrada la tarde, a eso de las 18 horas, los Galileos (alumnos de 3º de DBH) «nos deleitarán con su múca, que incluye temas variados que van desde AC/DC a Los Beatles», explican desde la asociación. «Estamos seguros de que los asistentes no podrán dejar de seguir el ritmo roque-ro de esta formación y, cuando aca-ben su repertorio, seguiremos hasta el fin de fiesta con un guateque con las canciones favoritas de los alumnos»

Durante toda la tarde, los más pequeños tendrán la oportunidad de seguir disfrutando de los hinchables, y quienes quieran, podrán par-ticipar en una tómbola solidaria, in-vitando a los asistentes a que aporten algún objeto a esta causa para su posterior venta y recoger así fondo para la causa que promueven con la fiesta solidaria.

La entrega de premios, a las 19.30 horas, pondrá el colofón a esta jornada que se prevé igual de exitosa que la convocada el pasado año. Ac-tividades programadas no les faltan para lograr los objetivos previstos en la convocatoria.

